



## Erfahrungsbericht 2020

### „Auf ein Neues - Aktionswoche saubere Hände 2020 im Krankenhaus St. Elisabeth und St. Barbara in Halle (Saale)“

Schwerpunktmäßig in der ersten Mai-Woche 2020 war es soweit, als wir – Corona trotzend – auf den Stationen und in den Funktionsbereichen mit unserem „Hygiene-Mobil“ unterwegs waren.

Bestückt mit laminierten Fragebögen, Halloren-Kugeln und anderem Nervenfutter, gelben Luftballons als Hingucker und vielen Kugelschreibern als Präsent des Hauses trafen wir auf freundliche, interessierte und informierte Mitarbeiter!

Gemäß dem Motto auf dem Kugelschreiber „Händedesinfektion ist Respekt – bei uns sind Sie in guten Händen“ ergaben sich schnell Diskussionen und Frage-Antwort-Runden. Dauerbrenner bleibt vielerorts die Überlegung, was denn zu aseptischen Tätigkeiten zählt und deshalb unbedingt vorher einer Händedesinfektion bedarf...!

Das Angebot der Gripeschutzimpfung im Rahmen der Dienstzeit hier vor Ort ist allen bekannt. Dass sich im vergangenen Herbst „nur“ 450 Mitarbeiter (37,5%) impfen ließen, hat Manchen erstaunt. Nicht zu vergessen sind allerdings die unter uns, die hausärztlich immunisiert wurden.

Praktizieren wir alle weiterhin das, was jetzt besonders wichtig ist: „Händedesinfektion ist Respekt“, denn bei uns sind unsere Patienten in guten Händen!

